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 局 別 審 査 

 

１ 輿 石 且 子 委員（自民党） 

 

１ 平成２９年度予算について 

（１）２９年度予算編成を終えての所感を伺いたい。 

（２）売電料金未収事案を踏まえて、どのような取組を行うのか。また、再発防止 

に向けた決意を伺いたい。 

 

２ ヨコハマ３Ｒ夢プラン第３期推進計画に向けた政策について 

（１）第２期推進計画の進捗状況の評価について伺いたい。 

（２）第２期推進計画の総仕上げに向けて、どのように取り組んでいくのか伺いた 

い。 

（３）第３期推進計画の策定に向けた思いを伺いたい。 

 

３ 優良集積場所について 

（１）優良集積場所選定に期待する効果について伺いたい。 

（２）どのような考え方で選定していくのか伺いたい。 

（３）優良集積場所の全市展開を今後どのように進めていくのか伺いたい。 

（４）集積場所を通じた地域とのつながりの強化について伺いたい。 

 

４ 災害廃棄物処理計画について 

（１）熊本地震から得た教訓について伺いたい。 

（２）災害廃棄物処理計画策定のねらいについて伺いたい。 

（３）計画について住民にどのように御理解を求めるのか。また、計画の取りまと 

め方について伺いたい。 

（４）計画策定のスケジュールについて伺いたい。 

（要望） 計画策定の進捗状況などは、その都度、議会にも報告するよう要望します。 
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（５）地域防災拠点でのトイレ対策について、計画にしっかりと位置付けるべきと 

考えるが、見解を伺いたい。 

（要望）よりよい計画を作り上げていただき、実行に移すよう要望します。 

 

５ 廃棄物分野における国際協力について 

（１）廃棄物分野における国際協力を新規に予算計上した意気込みを伺いたい。 

（２）現在の課題認識について伺いたい。 

（要望）相手方と信頼関係を構築しながら、国際協力を一層強化していただくこと 

を要望します。 

（３）２９年度はどのように取り組んでいくのか伺いたい。 

（４） 廃棄物分野における国際協力は、もっと力を注ぐべき事業であると考えるが、 

副市長の見解を伺いたい。 

 

６ 焼却工場などの未利用土地の活用について 

（１）資源循環局が廃止した工場などの跡地が、本市の未利用土地リストに載って 

いなかった理由を伺いたい。 

（２）資源循環局が所管している、いわゆる遊休地の活用に向けた課題について伺 

いたい。 

（３）旧港南工場の跡地利用について、どのような検討を進めるのか伺いたい。 

（要望）焼却工場の跡地利用については、暫定利用も含めて、地域の皆様が利用で

きる空間の確保も踏まえて検討を進めていただくよう要望します。 

 

７ 横浜らしい「おもてなし」による美しいまちづくりについて 

（１）喫煙禁止地区では、これまでどのような考え方で喫煙所を再整備してきたの 

か伺いたい。 

（２）これまで再整備した喫煙所とそれらの効果について伺いたい。 

（３）本郷台駅前のような身近な駅でも、喫煙禁止地区にあるようなパーテーショ 

ンで囲われた喫煙所を設置するべきだと考えるが、見解を伺いたい。 

（要望）喫煙禁止地区以外のエリアの喫煙対策について、しっかりと検討するよう 
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要望します。 

（４）ラグビーワールドカップ２０１９、東京２０２０オリンピック・パラリンピ 

ックの競技会場の最寄り駅となる新横浜駅と関内駅の喫煙禁止地区では、さら 

なる分煙環境の充実を図る必要があると考えるが、見解を伺いたい。 

（５）外国人に対する喫煙禁止地区や喫煙所の周知・案内についてはどのように考 

えるのか伺いたい。 

（６）現状の公衆トイレに対する認識を伺いたい。 

（７）周辺環境の変化を踏まえた今後の公衆トイレの再整備の方向性について伺い

たい。 

（８）トイレマップとはどのようなものを想定しているのか伺いたい。 
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２ 坂 井   太 委員（自民党） 

 

１ 工場再整備について 

（１）安定的な工場運営に重視すべきことについて伺いたい。 

（２）長寿命化の効果について伺いたい。 

（３）建て替えた場合の目標とする姿について伺いたい。 

（４）着実に廃棄物行政が進むよう計画を策定して欲しいと考えるが、副市長の見 

解を伺いたい。 

（要望）将来にわたって安定した処理を続けられるよう、中長期的な視点でしっか 

りと検討し、必要な整備をしていただくよう要望します。 

 

２ 焼却工場搬入２４時間受入について 

（１）収集業界の方々の声をどのように把握しているのか伺いたい。 

（２）工場で２４時間受入を行うにあたり、現時点で想定される課題について伺い 

たい。 

（３）２４時間受入を行うことによる本市への効果について伺いたい。 

（要望）今後も引き続き、業界の皆様と連携しながら、丁寧に事業を進めていただ 

くことを要望します。 

 

３ 食品ロス削減に向けた取組の推進について 

（１）食品ロス削減に重点的に取り組む理由について伺いたい。 

（２）平成２８年度の取組から見えてきた課題について伺いたい。 

（３）審議会での審議のねらいについて伺いたい。 

（４）食品ロス削減に向けた今後の進め方について伺いたい。 

 

４ 外国人の方への支援について 

（１）在住外国人に対し、支援を行う背景について伺いたい。 

（２）具体的な支援の内容について伺いたい。 

（３）支援を実施していく上での課題について伺いたい。 
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５ いわゆる「ごみ屋敷」対策について 

（１）いわゆる「ごみ屋敷」対策の取組状況について伺いたい。 

（２）「ごみ屋敷」対策における区との連携について伺いたい。 
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３ 山 浦 英 太 委員（民進党） 

 

１ リサイクルの推進について 

（１）横浜市におけるリサイクルの状況はどうなっているのか伺いたい。 

（２）家庭から出されるもののリサイクルの状況について伺いたい。 

（３）家庭から出されるもののリサイクルにかかる収支と課題について伺いたい。 

（４）事業活動から排出されている樹木せん定枝や生ごみのリサイクルの状況につ

いて伺いたい。 

（５）もっと市民の理解を深めてリサイクルを進めるべきと考えるが、見解を伺い

たい。 

（６）今後のリサイクルのあり方について伺いたい。 

（７）せん定枝回収の実証実験の内容について伺いたい。 

（８）実証実験で何を検証するのか伺いたい。 

（９）せん定枝リサイクルの今後の展開について伺いたい。 

（10）リサイクルの推進についての副市長の見解と意気込みを伺いたい。 

（要望）市民・事業者の皆さんの考えも聞きながら、取組を進めていただくことを

要望します。 

 

２ 生ごみのリサイクルについて 

（１）生ごみバイオガス化を取り巻く状況について伺いたい。 

（２）バイオガス化を取り入れた場合のメリットについて伺いたい。 

（３）横浜市ではこれまでどのような検討をしてきたのか伺いたい。 

（４）バイオガス化施設を建設中の京都市の状況について伺いたい。 

（５）課題や今後の方向性について伺いたい。 

 

３ 水銀含有製品対策について 

（１）水銀含有製品対策に取り組む意義について伺いたい。 

（２）家庭にある不要な水銀含有製品の回収方法について伺いたい。 
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（３）回収した水銀含有製品の処理方法について伺いたい。 

（４）市民への周知に向けた考え方について伺いたい。 

（５）事業者が保有する水銀含有製品の処理について伺いたい。 

（６）燃やすごみの中に水銀含有製品が含まれてしまう可能性があるが、焼却工場

の状況と今後の対応について伺いたい。 

（要望）市民、事業者の皆様とともに水銀含有製品の分別を進めていただくことを

要望します。 

 

４ 事業系ごみ対策について 

（１）事業者へはどのように働きかけを行っているのか伺いたい。 

（２）指導するだけではなく、事業者のリサイクルの取組意欲を高めるための施策

も重要と考えるが、見解を伺いたい。 

（３） 先進的な取組や他の模範となる取組にはどのようなものがあるのか伺いたい。 

（４）今後、どのように具体的に進めていくのか伺いたい。 

 

５ 不適正処理に対する監視指導について 

（１）市内で発生している産業廃棄物の不適正処理事案の特徴はどのようなものか

伺いたい。 

（２）産業廃棄物の不適正処理事案は、この１０年間でどのように変化しているの

か伺いたい。 

（３）現在、不適正処理事案へどのように取り組んでいるのか伺いたい。 

（４）不適正処理を未然に防止するための取組について伺いたい。 
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４ 行 田 朝 仁 委 員（公明党） 

 

１ 食品ロス・生ごみ削減について 

（１）本市における食品ロスの現状について伺いたい。 

（２）消費者への正しい理解を促すための取組について伺いたい。 

（３）小中学校での啓発実績について伺いたい。 

（４）今後、食品業界に対して市としてできることは何か伺いたい。 

（５） 食べきり協力店の登録店舗のより一層の拡大に向けた取組について伺いたい。 

（６）事業の認知度アップと、利用者の心に響くステッカーの作成について伺いた 

い。 

（７）フードバンク活動の支援に向けた今後の取組について伺いたい。 

（８）フードバンクに取り組む市としての意気込みを副市長に伺いたい。 

（要望）食品ロスという問題に市全体で積極的に取り組んでいただくこと

を要望します。  

 

２ 南本牧最終処分場について 

（１）これまでの高密度化工事の効果について伺いたい。 

（２）第２ブロック最終処分場の今後の跡地利用の方向について伺いたい。 

（３）第２ブロック最終処分場埋立終了後の維持管理と市民への情報公開について

伺いたい。 

（４）第５ブロック最終処分場を長く使っていくための方法について伺いたい。 

（５）第５ブロック最終処分場の延命化に向けた展望について伺いたい。 

 

３ エネルギー拠点としての焼却工場の在り方について 

（１）エネルギー供給の現状と課題について伺いたい。 

（２）エネルギー拠点として、焼却工場を再整備することについての見解を伺いた 

い。 

（３）工場の省エネルギー対策の取組について伺いたい。 
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 ４ ごみ集積所の維持管理について  

（１）集積場所に関する相談に対する対応の考え方について伺いたい。 

（２）地域の実情に応じてどのように対応しているのか伺いたい。 

（３）ネットボックスの貸し出しについては、将来的に予算を増額し多くの地域で

使っていただくべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（４）回覧板など様々な広報ツールを使用して周知を進めるべきと考えるが、見解

を伺いたい。 

（５）清潔な集積場所を選定する際の基準の考え方について伺いたい。 

 （要望）市民の皆様と行政の相互協力のもと、地域の清潔の保持の推進が図られる 

よう、今後も取組を充実させていただくよう要望します。 

 

５ 小型家電リサイクルについて 

（１） 取組状況と実績、また回収された小型家電の処理スキームについて伺いたい。 

（２）回収量を増やすためにどのように取り組んでいくのか伺いたい。 

（３）東京２０２０オリンピック・パラリンピックに向けた取組を踏まえ、小型家

電回収について市民に積極的に周知すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

６ 国際協力に向けた取組について 

（１）Ｙ-ＰＯＲＴ事業における廃棄物分野の現在の取組状況について伺いたい。 

（２）海外都市のニーズの捉え方について伺いたい。 

（３）国などから要請が来る前に、横浜市が積極的に関わっていくことも大変意義

があることと考えるが、見解を伺いたい。 

（４）職員の「国際マインド」醸成に向け、どのように取組を行うのか副市長に伺

いたい。 
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５ 白 井 正 子 委員（共産党） 

 

１ トイレで困らないまちづくりについて 

（１）上永谷駅前公衆トイレの改修費用と、他にも今年度改修した公衆トイレがあ 

るのか伺いたい。 

（２）市内の公衆トイレの総数と建設年度、また過去１０年間の新設と改修の実績

を伺いたい。 

（３）さわやかトイレの個所数と改修が可能なのか伺いたい。 

（４）和式のみの個所数とＦＲＰ製の個所数についてそれぞれ伺いたい。 

（５）多目的トイレの個所数について伺いたい。 

（６）公衆トイレ改修の到達目標について伺いたい。 

（７） 公衆トイレの整備に当たっては高齢者の声もしっかりと聞くべきと思うがど 

うか伺いたい。 

（８）新設の必要性も含めて、市民参加でトイレに困らないまちづくりを検討する 

  べきと思うがどうか伺いたい。 

（９）トイレや更衣室やシャワーを含めたレストハウスのようなものを各区局が連 

携して検討すれば、市民ニーズに沿ったものが出来ると思うが、副市長に見解

を伺いたい。 

 

２ 事業系ごみの焼却工場搬入２４時間化について 

（１）市内４か所の焼却工場で焼却する２０１５年度のごみの総量とそのうちの家 

庭ごみと事業系ごみ、それぞれの量を伺いたい。 

（２）焼却する事業系ごみの排出・収集運搬・焼却の流れについて伺いたい。 

（３）現状の事業系ごみ搬入時間についての課題を伺いたい。 

（４）夜間や深夜にごみ収集車が出入りすると、焼却工場周辺の住民に騒音被害が 

発生することに対する認識について伺いたい。  

（５）深夜労働を市が促すことになるという認識について伺いたい。 

（６）工場におけるごみ収集車転落事故の発生状況について伺いたい。 

（７）夜間の搬入は作業中の事故発生リスクが格段に高まると思うがどうか伺いた
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い。 

（８）深夜労働は事故の危険が高まり、労働者にしわ寄せがいくことに対する認識

について伺いたい。 

（９）搬入物検査の指摘の状況と夜間の不正搬入への対応について伺いたい。 

（10）ごみの焼却工場搬入２４時間化に伴う工場の人員体制の方向について伺いた 

い。 

（11）ごみの散乱対策等は排出事業者の責任で行えば、労働強化を伴う搬入の２４ 

  時間化を行わなくても可能であると思うが、見解を伺いたい。 

（12）経済局では健康経営を推進しており、市が自ら深夜労働を拡大するのは市の 

方針に反すると思うが副市長に見解を伺いたい。 

（13）夜はしっかり眠るというのが時代の趨勢であり、市が眠らない街を率先して

作り出すことは時代の趨勢に反すると思うが副市長に見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      



- 12 - 

 

６ 青 木 マ キ 委 員（無・ネ） 

 

１ ヨコハマ３Ｒ夢プランについて 

（１）缶・びん・ペットボトルを混合収集している理由について伺いたい。 

（２）収集後の缶・びん・ペットボトルの仕分方法について伺いたい。 

（３）選別にかかる事業費について伺いたい。 

（４）個別収集に切り替えていく時期に来ているのではないかと考えるが、今後の

収集方法の在り方・見直しについて、見解を伺いたい。 

（５）食品ロス削減の具体的な取組について伺いたい。 

（６）これまでの食品ロスの取組における問題点について伺いたい。 

（７）食べきり協力店事業による食品ロスの削減効果について伺いたい。 

（８）食べきり協力店のポスターがお客様に伝えたいメッセージは何か伺いたい。 

（９）３Ｒの取組を市民・事業者に周知するにあたり、メッセージを伝え切れてい 

ないと思うが、広報戦略の見直しや工夫について、見解を伺いたい。 

（10）３Ｒ夢プランの目標と達成状況について伺いたい。 

（11）３Ｒ夢プランの目標を達成できなかった理由について伺いたい。 

（12）３Ｒ夢プランの目標設定の考え方について伺いたい。 

（13）２０１７年度の目標達成見込みについて伺いたい。 

（14）次期プラン策定に当たっては、３Ｒ夢プランの抜本的な見直しが必要と考え

るが、見解を伺いたい。 

 

２ 焼却工場における売電事業について 

（１）２０１７年度の契約の見直し内容について伺いたい。 

（２）見直しによる売電収入への影響について伺いたい。 

（３）本市で生み出された電気は、市の施設へ優先供給すべきと考えるが、見解を

伺いたい。 

（４）市の施設への優先供給について副市長の見解を伺いたい。 
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３ ふれあい収集について 

（１） ふれあい収集件数の実績について伺いたい。 

（２） 増加する利用者に対しての対策について伺いたい。 

（３） 見守りの意味合いもあるが、福祉との連携について伺いたい。 
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７ 山 田 桂一郎 委員（維ヨコ） 

 

１ 町内のごみ問題について 

（１）利用世帯数が多く、ごみが収まらない集積場所への対応をどのようにしてい

るのか伺いたい。 

（２）集積場所の設置等について地域の話し合いがまとまらない場合、収集事務所

が積極的に地域に働きかけるべきであると考えるが、見解を伺いたい。 

（３）１０戸未満の開発における専用ごみ集積場所の設置の考え方について伺いた

い。 

（要望）不動産関係団体や共同住宅の管理会社等と連携した他都市の取組を参考に

していただき、集積場所の問題解決につなげていただくことを要望します。 

 

２ 喫煙禁止地区の取組について 

（１）直近３年間の処分件数の推移と傾向について伺いたい。 

（２）処分件数が減少しているが、これは取締を緩めたためなのか、以前同様の体

制で成果が上がったものなのか、処分件数が減少していることについての見解

を伺いたい。 

（３）過料の直近３年間の納付率の推移について伺いたい。 

（４）納付率を上げるためにどのようなことに取り組んでいるのか伺いたい。 

（５）滞納者への対応について伺いたい。 

（６） 納付書払いの６割が虚偽の住所を書いていることへの対策について伺いたい。 

（７）差押処分への見解を伺いたい。 

（８）喫煙禁止地区を示す標示物の改善状況について伺いたい。 

（９）喫煙禁止地区周知のための広報の取組について伺いたい。 
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